

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan:

Potensi bisnis online di desa Aek Loba Pekan potensinya sangat besar, karena memberikan kemudahan dalam berbisnis, kemudahan yang terlihat dalam berbisnis online ini yakni kemudahan dalam peng-orderan produk yang langsung dari *smartphone* dan terlebih lagi membantu perekonomian bagi masyarakat Aek Loba Pekan.

Proses pemberdayaan masyarakat dalam bisnis online di desa Aek Loba Pekan sangat diperlukan, terlebih lagi sulitnya masyarakat dalam mencari kerja dan disinilah dalam Era society 5.0 pemerintah dan msyarakat bekerja sama dalam memenuhi kebutuhan masyarakat dalam hal finansial dengan memanfaatkan teknologi dalam *bisnis online shop* yang akhirnya bisa membuka lapangan pekerjaan karena dari semua pemaparan di awal mengatakan bahwa online shop memberikan kemudahan dalam berbisnis, kemudahan yang terlihat dalam berbisnis online ini yakni kemudahan dalam meningkatkan potensi baik itu potensi dari hasil-hasil olahan masyarakat dan potensi ini juga memerlukan peran dari pemerintah agar pemberdayaan yang di lakukan lebih terarah dan bisa membantu perekonomian bagi masyarakat desa Aek Loba Pekan.

Faktor pendorong yakni, “Masyarakat secara perlahan sudah mulai meninggalkan kebiasaan berbelanja toko dan menggantinya dengan berbelanja

secara online”. Dalam hambatan bisnis *online shop* di desa Aek Loba Pekan yakni: 1). Kurang pahamnya masyarakat dalam menemukan pasar yang tepat, 2). Kurang sabarnya pelaku usaha *online shop* dalam memenangkan hati target konsumen, 3). Sulit mendapatkan kepercayaan masyarakat, 4). Sulit mempertahankan loyalitas pelanggan, 5) terlalu banyak kompetitor di bisnis yang sama, 6). Permasalahan modal ataupun finansial dalam modal usaha awal.

B. Saran-saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dari itu peneliti akan memberikan saran:

1. Kepada Mahasiswa khususnya kepada Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Jurusan Pengembangan Masyarakat Islam untuk membantu mengembangkan potensi masyarakat dalam berbisnis online.
2. Penulis sendiri yakni untuk mampu memberikan wawasan mengenai ilmu pengetahuan dalam pemberdayaan masyarakat khususnya dalam bidang pemberdayaan bisnis online
3. Kepada masyarakat dapat menambah wawasan, khususnya bagi masyarakat di desa Aek Loba Pekan, kecamatan Aek Kuasan, kabupaten Asahan, instansi/lembaga terkait dalam upaya pemberdayaan masyarakat di daerah tersebut khususnya dalam pemberdayaan bidang bisnis online.